

SISTEMAS DE ECUACIONES

La importancia de aprender a resolver problemas

Notemates - 17/10/2007

Muchas veces se estudian técnicas matemáticas de manera mecánica, sin comprender su relación con la vida real. Por supuesto que es necesario estar bien entrenado y practicar con numerosos ejercicios abstractos, pero es también necesario saber qué sentido tiene lo que se está haciendo.

El planteamiento y resolución de problemas por medio de ecuaciones y sistemas es un camino práctico para comprender la utilidad del Álgebra.

Con este comentario se adjuntan archivos con enunciados de problemas para resolver con sistemas de ecuaciones lineales. Estos archivos están en formato pdf y pueden abrirse desde esta página, guardarse o imprimir... y pueden resolverse los problemas luego, claro.